



わが東中

校訓…共に羽ばたく

能代市立能代東中学校
校報第6号
令和3年7月19日
文責：平澤秀樹

ICTを活用した授業 本校でも加速 一人一台端末の整備、活用が本格化

国のGIGAスクール構想を受けて、本校にもタブレット一〇四台が配置されました。さらに、生徒一人一人のIDが割り振られ、活用が本格化してきました。

萩生田文部科学大臣の「ソサエテイ50時代に生きる子供たちにとって、PC端末は鉛筆やノートと並ぶマストアイテムです。」との言葉どおり、生徒のPCの扱いは、先生方よりも慣れていきます。

1年生の数学の授業では、一人一人の考え方を、別の生徒が説明するという使い方をしています。これまでは、発表者が黒板に出て説明するスタイルでしたが、他の生徒が書いたものも一斉に見ることができるよう、他者による説明も時間をかけず



に行うことができます。

また、理科では観察したものをカメラ機能を使って撮ったり、化学反応のモデルを描いたりして、活用しています。



自分のタブレット上にある情報を、瞬時に大型テレビや他の生徒のタブレットで見ることができるよう、時間の短縮にもなり、他者の見方や考え方を参考にして、自分の考えを構築できる可能性が従来よりも増していると感じています。

個々のタブレットの不具合や、充電の課題などがあり、まだまだ十分とは言えませんが、先進校の事例を検討しながら、我々、教師も有効な使い方を研修してまいります。

ます。また、今のところ、家に持ち帰っての使用は想定していません。

ヨルダン選手団へ寄せ書き

生徒会執行部



生徒会執行部の皆さんが中心となって作成していた東京五輪のヨルダン選手団への寄せ書きが完成し、このほど市の観光課に届けました。



伝統芸能体験

「道地佐々楽」「鍼灸番楽」

「鶴形ささら」「檜山舞」

7月15日(木)、それぞれの保存会の皆様にお出でいただき、演技指導やお囃子の体験をしました。また、それぞれの地域での練習日や練習場所などを確認し、各地域での奉納の他、「学校祭ひがし」(9月5日開催予定)でその成果を披露します。



◇性教育講座

7月9日(金)、助産院イスキア院長の菅原光子さんによる性教育講座が3年生を対象に行われました。生徒は「生まれてきたことの奇跡に感謝」「両親に感謝したい」など、生命に対する畏敬の念を新たにしていたようです。



◇◇◇全県夏季総体結果◇◇◇

【ソフトボール】 準優勝

1回戦

二中・東中	3	3	3	4				13
城東中	0	0	0	0				0

(4回コールド)

準決勝

二中・東中	3	0	4	1	0	2		10
由・本合同	0	1	0	1	0	0		2

(6回コールド)

決勝

二中・東中	0	0	0	1	0	0	0	1
城東中	2	0	0	0	0	0	X	2

1回戦と決勝は、藤原伊莉愛さん、2回戦は藤原瑠香さんが先発。二人とも投打に活躍を見せました。決勝は最終回、1アウト1、2塁のチャンスをつくるも適時打が出ず惜敗。

【陸上競技】

- 男子共通400m 7位 藤原 悠真
- 2・3年1500m 13位 鈴木 和真
- 共通110mH 15位 舘山虎太郎

【ソフトテニス】個人戦

個人戦1回戦

藤原翔輝・大高颯汰ペア 2-4で惜敗。

【卓球】

- 団体戦 1回戦 ○能代東中 3-1 花輪中 ●
- 2回戦 ●能代東中 0-3 秋田西中○
- 個人戦 神林太朗 1回戦敗退
- 武田将弥 2回戦敗退

◇◇吹奏楽コンクール県北地区大会◇◇

【中学校小編成の部】 銀賞

コンクール本番は、大変立派な演奏でした。今、自分たちにできる最良の演奏ができたと思います。金賞ではありませんでしたが、胸を張ってください。アンサンブルコンテストに期待。



◇◇◇通信陸上◇◇◇

- 男子共通400m 藤原悠真 8位
- 男子2・3年1,500m 鈴木和真 14位
- 2年男子100m 鈴木陽斗 予選敗退
- 男子110mH 舘山虎太郎 予選敗退

先哲の言葉 ~ 羽生善治九段(永世7冠資格保持者)

「勝ち負けにはもちろんこだわりますが、大切なのは過程です。勝ち負けだけならジャンケンでいい。」

羽生九段には、「5二銀」「8六歩」など符号で語り継がれる妙手が多い。「日頃の研究があるから、本番でのひらめきがあるんでしょうね。きっと。」と加藤一二三九段。何事もプロセスが大切だ。日々の積み重ねだ。